



SCA-Präsident Josef Chodakowsky, sein Vize Stefan Jochum und Winzer Axel Stiegelmar bei der Vorstellung der neuen SCA-Weine. Foto: Weirather

Skiclub-Wein aus dem Burgenland

Der Skiclub Arlberg (SCA) hat einen eigenen Wein, nicht nur der Geselligkeit wegen. 1999 wurden die SCA-Weine aus der Taufe gehoben: ein weißer aus Chardonnay und Sauvignon blanc und ein roter aus Blaufränkisch mit etwas Zweigelt aus dem Weingut Juris.

„Wir wollen damit große, noch lebende Sportler ehren

und den Nachwuchs fördern“, erklärt Präsident Josef Chodakowsky. Karl Schranz fungiert derzeit als Pate. Axel Stiegelmar aus Gols stellte kürzlich nicht nur den neuen Jahrgang vor, sondern übergab auch den Scheck für die Nachwuchsförderung. Ein Teil des Verkaufserlöses wird nämlich dafür verwendet.

Vorarlberger Nachrichten
10./11. September 2005

